

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan Karya Akhir yang berjudul “Pengaruh Akun X @ohmybeautybank Terhadap Pemenuhan Informasi *Followers*” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Komunikasi Program Studi Ilmu Komunikasi.

Peneliti mengucapkan terimakasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi & Ilmu Sosial atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini. Peneliti menyadari bahwa selama proses penulisan skripsi menghadapi berbagai kendala. Namun berkat bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kepada Prof. Dr Adiwijaya, S.SI, M.Si, selaku Rektor Universitas Telkom. Ibu Ade Irma Susanty, Ph. D selaku Dekan Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial Universitas Telkom. Ibu Idola Perdini Putri, Ph. D, selaku Kaprodi Ilmu Komunikasi Universitas Telkom. Ibu Haris Annisari Indah Nur Rochimah selaku dosen wali peneliti, terimakasih sudah membantu dan membimbing penulis dalam segi arahan akademis.
2. Ibu Yuliani Rachma Putri, S.Ip., M.M, selaku dosen pembimbing 1 yang telah bersedia mendukung, memberikan arahan, serta membimbing penulis dengan sangat sabar dan meluangkan waktu mulai dari persiapan penelitian sampai penyelesaian penyusunan skripsi.
3. Orang tua peneliti, Ayah Alm. Mangara Dongoran dan Ibu Sauli Dalimunthe yang selalu memberikan dukungan, membimbing, serta banyak membantu peneliti dalam menyusun skripsi ini hingga selesai. Peneliti mengucapkan terima kasih atas segala kasih sayang yang diberikan selama ini sehingga peneliti dapat terus berjuang dalam meraih mimpi dan cita-cita.
4. Salma Annisa Benif, Karina Mona, Candi Bismo, Annisa Pramesti, dan Putri selaku sahabat peneliti yang selalu menghibur, mendengarkan peneliti, menemani

dari awal dan selalu memberikan solusi dalam semua permasalahan yang peneliti alami.

5. Denaya Ajeng, Safa Jayanti dan teman-teman peneliti yang ada di Bandung yang juga selalu memberikan dukungan dalam pengerjaan tugas akhir peneliti.
6. Semua teman-teman peneliti yang berada di Medan yang tidak bisa disebutkan satu-satu karena selalu memberikan dukungan kepada peneliti yang telah mengenal peneliti dari lama dan selalu memberikan dukungan kepada peneliti dari awal sampai akhir.
7. Terakhir, peneliti ingin berterimakasih kepada diri sendiri karena mau berjuang sampai di titik ini, walaupun dengan masalah-masalah yang dihadapi tetapi tetap mau menyelesaikan sampai ditahap akhir.

Penulis menyadari bahwa di dalam skripsi ini masih ada banyak kekurangannya, oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk karya yang lebih baik lagi kedepannya. Harapannya, skripsi ini akan memberikan banyak manfaat bagi para pembaca.

Bandung, 08 Agustus 2024



Betty Aryani Dongoran

NIM: 1502204363